RÜCKBLICK

SOMMER 2017



Das Sommersemester stand ganz im Spannungsfeld

"Auszeichnungen und Fake News".

Auszeichnungen gab es an Turnfesten, Universiaden und Weltmeisterschaften.

Fake News erstreckten sich vom Umbau der Schwimmhalle in ein Wellenbad und gleichbleibenden Prüfungsbedingungen bis hin zur Umgestaltung des Sportgebäudes in eine Begegnungsbibliothek.

Stellenbesetzung für die freie **Professur** erscheint ebenso in diesem
Spannungsfeld wie die
Diskussion rund um das
"eSports-Symposium"

Dr. Marianne Meier übernahm die Vertretungsprofessur ausgezeichnet und organisierte nachhaltige Veranstaltungen (s.u.). Die Nachfolge bleibt noch unbenannt.

der Hochschulsport-AG.

Die immer wiederkehrenden Veranstaltungen wie

Erstibegrüßung, Sportaufnahmeprüfung, MiniBarockTurnier und

die **TanzHighlights** wurden gewissenhaft und mit viel Energie von Studierenden vorbereitet und durchgeführt.

Diesen Sommer fand auch das alle zwei Jahre durchgeführte

Lernfestival der PH statt.

Die Abteilung Sport hatte die KampfKunstArena, Orientierungslauf, Beachspiele, das erste Streetbasketball-Turnier und den CampusRun als vielfältige Veranstaltungen für Schulklassen im Angebot.

"Das Rote Sofa -Interviews mit Ehemaligen" wurde genutzt, um einen Einblick in das Leben nach der PH zu bekommen.



MiniBarockTurnier 07.07.2017



DREHTAGE DER FILMAKADEMIE



FESTUMZUG BEIM DEUTSCHEN TURNFEST IN BERLIN

Das war noch:

ALS DOZENTINNEN IM erasmusprogramm an der UNGARISCHEN partneruniversität in baja NAHMEN DIESEN SOMMER ALS vertretung der abteilung sport VOM 20.-22 JUNI MONICA SCHWARZENTHAL UND DIE LEHRBEAUFTRAGTE ADELHEID SCHULZ teil. Gemeinsam stellten sie dort IHRE INTERDISZIPLINÄRE PROIEKTARBEIT ZUTHEATER/TANZ VOR.

Dodgeball-Turnier nach der Aufnahmeprüfung am 30.05.2017

Im Rahmen des Seminars "Orientierungslaufen in der Schule" von Cornelia Müller fand zum wiederholten Male ein Orientierungslauftraining über die Strecken Sprint und Mitteldistanz ausgelegt vom Kartenobmann des schwäbischen Turnerbundes Jörg Ulver rund um das PH-Gelände statt. Es galt, die üblichen Wege zu verlassen und ausgerüstet mit Chip und OL-Karte die weit verstreuten Posten aufzuspüren.



Beim diesjährigen Lernfestival knobelten, flitzten, suchten und entdeckten Schüler und Schülerinnen in zwei Orientierungslauf-Workshops Joghurtbecher-Posten auf dem Sportgelände. Studierende des Orientierungslaufseminars organisierten einen Sudoku-

Orientierungslauf sowie OL-Bingo und OL-Lotto, bei denen auch etwas Glück gefragt war.

Save the date:

Im Mai 2017 war das Parkour-Team Stuttgart

wieder Gast an der Hochschule. In einem von Cornelia Müller initiierten Workshop erhielten die Studierenden einen Einblick in die Sportart Parkour, Große Kästen wurden spielend mit Katzensprüngen oder Lazv Vaults überwunden, Gräben übersprungen und mit Präzis auf schmalen Balken gelandet sowie Wallruns an der Hallenwand vorbereitet.

Im H20 konnten sich alle Interessierten zum Thema "Sexualisierte Grenzerfahrung und Gewalt im Sport", die Ergebnisse einzelner Referatsgruppen eines Hauptseminars zum Thema "Geschlecht, Gewalt und Sexualität im Sport und Schulsport" anschauen.

Die TANZ Highlights 2017 am 04.Juli waren auch dieses Jahr wieder ein ganz besonderes Ereignis. In der voll besetzten Aula konnte das begeisterte Publikum vielfältige Gestaltungen zu verschiedenen Tanzrichtungen von großen und kleinen Tänzerinnen und Tänzern einem besonderen Erlebnis.



Wir bedanken uns ganz herzlich bei der Vertretungsprofessorin MARIANNE MEIER!